

# WARTA

## Sukseskan Program Penurunan Stunting, Babinsa Koramil Tegal Timur Dampingi Kegiatan Posyandu

M.Nursalim - [TEGAL.WARTA.CO.ID](http://TEGAL.WARTA.CO.ID)

Jan 9, 2023 - 13:24



Tegal – Babinsa Koramil 02/Tegal Timur Serka Darseso bersama Bhabinkamtibmas dan Kader PKK melaksanakan pendampingan kegiatan penimbangan Balita, bertempat di Posyandu dan Poksila Kartini RT. 05 RW. 02

Kelurahan Mangkukusuman Kecamatan Tegal Timur Kota Tegal, Senin (09/01/2023).

Posyandu (Pos Pelayanan Terpadu) merupakan upaya Pemerintah untuk memudahkan masyarakat Indonesia dalam memperoleh pelayanan kesehatan ibu dan anak, yang dibantu oleh petugas kesehatan.

Menurut laporan Babinsa Serka Darseso, dalam kegiatan Posyandu tersebut melaksanakan kegiatan penimbangan berat badan dan pengukuran panjang atau tinggi badan pada Balita usia 0-59 bulan, penimbangan merupakan langkah awal dalam memantau pertumbuhan dan perkembangan anak dalam rangka upaya penurunan stunting.

Lebih lanjut Serka Darseso mengatakan tugas Babinsa dalam percepatan penurunan stunting (PPS) bagi tim fasilitator antara lain, memfasilitasi dalam upaya percepatan penurunan stunting bagi fasilitator ditingkat Desa, Melakukan bimbingan dan pembinaan upaya Percepatan Penurunan Stunting, memberdayakan SDM lini lapangan untuk meningkatkan pengelolaan penyelenggaraan upaya percepatan penurunan stunting bagi fasilitator tingkat Desa atau Kelurahan, mempromosikan Program Percepatan Penurunan Stunting di tingkat Desa atau Kelurahan, menyampaikan materi pada orientasi upaya percepatan penurunan stunting bagi fasilitator tingkat Desa/Kelurahan sesuai dengan jenis-jenis peningkatan kompetensi yang dibutuhkan.

“Adanya Posyandu di setiap Desa diharapkan mampu mengatasi masalah kesehatan sampai lapis paling bawah, baik tentang kesehatan Balita maupun menekan angka kematian, semoga dengan Posyandu akan terwujud Balita yang sehat dan kuat sesuai program Pemerintah, karena Balita merupakan cikal bakal yang kelak tumbuh dewasa dan akan menggantikan generasi tua”, ucap Babinsa.(pendimtegal)